

18.01.2010 - 14:07 Uhr

Enveloppe des édifices Suisse / Polybat - Distinction au championnat suisse de la construction climatique



Uzwil (ots) -

- Indication: Des images peuvent être téléchargées sous:
<http://www.presseportal.ch/fr/pm/100014742> -

Trois jeunes polybâtisseurs suisses sont champions dans la construction énergétiquement efficiente. Ces championnats ont été lancés par les responsables du champ professionnel de l'enveloppe des édifices et démontrent la contribution décisive que peuvent fournir les polybâtisseurs dans la protection climatique.

Les quatre équipes ont prouvé la maîtrise de leur artisanat au cours de ce premier championnat de la construction climatique. Toutes les équipes présentes ont fourni un travail de très haut niveau. La différence de qualité des prestations des équipes, comparativement à celles des vainqueurs, était minime. Finalement, Kevin Baeriswyl, Steven Luy et Damien Pedroni de l'équipe romande l'ont emporté en raison de leur précision dans la besogne et les bonnes prestations.

Cinq jours durant, les quatre équipes composées de façon interdisciplinaire, se sont consacrées à la construction énergétiquement efficiente d'une maisonnette grande comme une cabane de jardin. Ils étaient responsables tant de la direction du projet que de sa réalisation, de la construction en générale et de la construction des façades, du toit plat et du toit arpenté.

Ce championnat suisse qui eut lieu dans l'enceinte de la Swissbau, à Bâle, avait pour but de démontrer l'importante contribution économique et énergétique à la protection de l'environnement des professions Polybat, à savoir les constructeurs de toits plats et arpentés la protection de l'environnement.

Un membre de l'équipe dévoila le plus grand défi de ce

championnat: «La difficulté résidait dans la petitesse de l'objet, notamment l'adaptation du matériel qui s'avéra très laborieuse. Les plus grands objets sont nettement plus simples et faciles à réaliser.»

Champ professionnel de l'enveloppe des édifices

La profession de polybâtitseur du champ professionnel de l'enveloppe des édifices comprend les plus importantes professions de la branche, à savoir: les couvreurs, les constructeurs de toits plats, les façadiers, les monteurs d'échafaudages, les étancheurs du bâtiment et les storistes. Polybat est la plate-forme commune de cinq associations de la branche qui, à l'échelon national, offrent, par le champ professionnel de l'enveloppe des édifices, toutes les prestations de formation. Les cinq associations partenaires sont Enveloppe des édifices Suisse - l'association suisse des entrepreneurs de l'enveloppe des édifices, Étanchéité des revêtements suisses (PAVIDENSA), l'association suisse des storistes, la société des entrepreneurs suisses d'échafaudages (SESE) et l'association professionnelle suisse des façades ventilées (APSFV).

L'association faîtière Enveloppe des édifices Suisse a un nouveau nom Enveloppe des édifices Suisse, l'association suisse des entrepreneurs de l'enveloppe des édifices, est le centre de compétences leader et prestataire professionnel de service pour l'enveloppe des édifices. L'association faîtière dispose depuis le 1er janvier 2010 d'un nouveau nom. Elle représente les intérêts de près de 600 entrepreneurs, tous spécialistes de l'enveloppe des édifices, à savoir: les couvreurs, les constructeurs de toits plats, les façadiers, les monteurs de façades, les monteurs d'échafaudages, les étancheurs des revêtements et les storistes. Sur le plan régional, l'association est représentée par 29 sections. En tant qu'organisation d'employeurs, Enveloppe des édifices Suisse s'engage en faveur d'un partenariat social équilibré ainsi que dans la formation et la politique d'application. www.edifices-suisse.ch

Contact:

Marianne Heller
Responsable de la communication et de la mercatique Enveloppe des édifices Suisse
Tél.: +41/71/955'70'46
Mobile: +41/78/670'70'68
E-Mail: Marianne.Heller@gh-schweiz.ch

Beat Hanselmann
Responsable de la formation professionnelle supérieure Polybat
Tél.: +41/71/955'70'33
E-Mail: beat.hanselmann@polybau.ch

Medieninhalte



Les vainqueurs de l'équipe romande devant leur objet. de gauche à droite.: Damien Pedroni, Kevin Baeriswyl, Steven Luy. Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Reproduction sous indication de source: "obs/Enveloppe des édifices Suisse".